

23 DECEMBRE 1977.-

=====

ROUTE SAINT AMBROIX - UZES.-(30)

HEURE : 21 H.

oooooooooooooooooooooooooooo

Deux jeunes filles, Mariette et Viviane, circulaient sur la route St Ambroix - Uzès, chacune sur un cyclomoteur, lorsque l'une des deux machines tomba en panne. Après avoir tenté une réparation, les deux jeunes filles poursuivaient leur route toutes deux sur un seul cyclo.

Elles aperçurent à l'Ouest de la chaussée une lueur qu'elles prirent pour une étoile filante, mais comme celle-ci se déplaçait horizontalement, elles pensèrent qu'il pouvait s'agir d'un hélicoptère. Pendant tout le temps qu'elles passèrent à l'essai de la réparation, la lueur passa d'Ouest en Est, au-dessus de la route, puis elle s'arrêta net et fit demi-tour. Cette lueur se trouvait à ce moment là à quelques 500 mètres d'Uzès, et à une vingtaine de mètres au-dessus du sol.....

Elles ont poursuivi leur route sur un cyclomoteur dont le fonctionnement ne leur a pas paru normal : il ralentissait beaucoup trop, elles ont pu continuer l'observation de l'OVNI qui se présentait sous la forme d'une sphère lumineuse qui était brillante, sans éblouir - cette blancheur rappelait celle des néons, mais en plus fort. Cette sphère avait autour d'elle une couronne composée de boules de couleur rouge-orangé.

Ces boules clignotaient d'une façon anarchique. L'ensemble par sa forme, pouvait rappeler l'aspect que l'on donne à la planète Saturne.

53

Il y avait aussi à l'arrière, un clignotant de même couleur que l'anneau ce qui, au début de l'observation leur a fait confondre l'engin avec un hélicoptère.

L'engin jusqu'à alors immobile se dirigea vers le Sud, prit de la hauteur domina Uzés et disparut.

MIDI LIBRE DU 30.12.1977

UFO INFORMATIONS N° 19 (AAMT) P.6